



UNIVERSIDAD

Ávila presenta sus nuevos proyectos

La Comisión Intercentros del Campus de Ávila anunció la semana pasada que solicitará a la Universidad de Salamanca la celebración en la capital abulense de la Feria de Acogida el próximo curso, así como su deseo de convertir la capital en ciudad universitaria. Tras la sesión ordinaria celebrada la semana pasada, la directora de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila, Sonsoles Sánchez-Reyes, afirmó que la feria de acogida es un acontecimiento "importante" para que el campus abulense pueda ofrecer una "puesta de largo al inicio del curso académico", dada su "trascendencia", pues se presentan "todos los servicios" que la Usal pone a disposición de sus alumnos.

Por otra parte, la Comisión Intercentros acordó "dar pasos" para crear la Asociación de Amigos del Campus de Ávila, de manera que las diferentes escuelas se pondrán en contacto con antiguos alumnos para involucrarlos en el proyecto y tener listos los estatutos "antes de que finalice el presente curso académico".

Ciudad universitaria

La directora de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila reiteró su compromiso de "trabajar para convertir Ávila en una ciudad universitaria", insistiendo en que el objetivo es contar con alumnos "presenciales", para "que la ciudad lo pueda notar", aunque calificó de "necesarios" el tener alumnos online, porque "va con los tiempos".

En este sentido, se ampliará el número de alumnos matriculados con diplomaturas de cuatro años y con el Grado de Gestión del Ocio y la Cultura solicitado a la Junta de Castilla y León, además de incidir en que el campus de Ávila "está en el mejor momento de su historia, completamente consolidado", por lo que ahora "toca" trabajar para "que crezca más". Así, Sonsoles Sánchez-Reyes también anunció que están pendientes convenios con el Casino Abulense y la Asociación de Hosteleros y Restauradores de Ávila. Sánchez-Reyes subrayó que el campus de Ávila batirá este curso su récord de estudiantes, con la previsión de superar "ampliamente" los 2.000 alumnos.

Según la directora de la Escuela de Educación y Turismo, a esta situación han contribuido los cursos de acceso para pasar de una diplomatura a un Grado, lo que "no quiere decir que, en los próximos cursos académicos, no haya que luchar para consolidar esta cifra".

En concreto, hasta el momento, en Educación y Turismo hay 986 matriculados, 300 en Enfermería y otros 300 en la Politécnica, aunque aún faltan por verificar los itinerarios de formación de las titulaciones que se imparten en la Escuela Politécnica, lo que implicaría superar los 2.000 alumnos. ■